
al Presidente del Consiglio comunale 
al Sindaco

INTERROGAZIONE:  INTERRUZIONE  VOLONTARIA  DI  GRAVIDANZA  E
NASCITA DEL COMITATO #RU486MARCHE 

considerato che:

Nel 2020 il Ministero ha pubblicato delle linee di indirizzo per l’IVG che non vengono ancora
recepite  nelle  Marche,  la  quale  Regione  non  ha  ancora  provveduto  all’aggiornamento  del
protocollo 2016, con uno moderno e unificato in tutte le Marche;

e a seguito di ciò molte realtà associative, consultoriali, collettivi e singole cittadine si sono
unite ed hanno costituito il Comitato #RU486MARCHE il quale si è rivolto a tutte le Direzioni
sanitarie, i Sindaci e i Consigli comunali della nostra Regione, con la richiesta di sostegno a
queste esigenze, accompagnata da una petizione pubblica:

1. che ospedali e consultori delle Marche offrano il servizio di IVG farmacologica come da più
recenti linee di indirizzo del Ministero;
2. che ospedali e consultori si aggiornino in base a tecniche e procedure legali e
scientificamente studiate per essere sicure per la nostra salute, secondo le attuali linee guida
OMS, linee di indirizzo ministeriali e raccomandazioni dell’Istituto superiore di sanità;
3.  che  la  Regione  deliberi  sull’IVG  farmacologica  con  DGR  per  l'aggiornamento  della
procedura regionale oggi obsoleta allegata alla DGR 2016;
4. che i nostri Comuni portino la nostra voce sul tavolo dell'Assessore Saltamartini.

in merito a quanto riportato sopra si interrogano il Sindaco e la Giunta:

1. Come  s’intende  rispondere  alla  richiesta  di  sostegno  formalizzata  dal  Comitato
#RU487MARCHE?

2. Che tipo di iniziative s’intende promuovere nel nostro Comune per sostenere le donne che
vogliono  corrette  informazioni  rispetto  ai  loro  diritti  sull’interruzione  volontaria  di
gravidanza?

3. Che dialogo e sostegno intende il Comune di Fano offrire al nostro Consultorio circa la
tematica oggetto di questa interrogazione? 

Fano 23 luglio 2024

Sara CUCCHIARINI 


